

(一) 昭和25年7月6日第三種郵便物認可

車ル一事が完す明度る失も當更本が一年道道

復舊費の現地査定に

農林省技官郡内視察

磐城土建業株式會社

永續的就職要

である、失業者のため努力してほしいと約三十分に亘り交渉三・四半期のワク塙大については各関係町へ

何事もなく打ち過ぎぬ
され詳細に説明される
わびしくもあり
×

科 外科一般
整形外科
生科

吉勢所。申告
妻の平市下平建
廿九日八木内吉田豊(三七)
文京區西丸町梅津玉子(三七)
さん△六日平市彌宣町馬
定四郎(三五)氏鎌田町宇山
勝倉豊子(三三)さん

文藝欄

七日午前九時頃平市役
會課に四十四五才の里
怀氣嫌で訪れ千葉課長
し「オレは満洲引揚者

社所一對家に
大特徵
バット熔接

裝塗付
付燒燥乾
車票
丁目
一三番

宮田が誇る三大特徴

フラッショバット熔接

静電吹付塗装

赤外線乾燥焼付

ギヤエム号 宮田の白轉車

代理店 沿自轉車店

平市六丁目 電話一〇一三番

競賣公牛

四

(1) 一般物件 金庫(三号、五号) 駐上電話器、
換台、英文タイプ、變壓器、邦文タイプ、
蓄電池

石式電話器、擴音機、手提金庫、輪轉印刷機、木製診療台、椅子、貨車檢量器、濕分

(2) 分析用機器、乾燥器、電流計、マーレー式
量計、高溫度計、積算電流計、交流電流計、
化學天びん、コロクス試験装置

用アルバイカスター・トリシクル・タリ 比重測器、其の他

一、
（1）一般機件
九月八日自午後二時至午後五時
（2）分析用機器
九月九日自午前九時至正午
、
入此受用傷器
本節堂良丁九番地

入札區分 分割一件毎
入札保證金 入札金額の百分の五以上

一、下見期間　九月七日自午後一時至午後五時
　　競賣財產の詳細及び入札心得は當平出張
　　九月八日自午前九時至正午迄

所宛御問合せ被下度
平市堂根町九番地

卷之三

學園の不詳事

植田町署でしん重な取調べを行つてゐるが、同署では一應六日暴行、脅迫容疑で松本教官の書類を送検した。方時態を重視して駁けつけを追求したが、其の際同縣議は田附前校長の退職(本年三月)、について公金横領云々と八ヶ條に亘るダメ投書を植田町、地區兩署にした者があり警視廳で筆蹟鑑定の結果、現教頭木村榮氏の筆跡であると言ふことから、同窓會開くに協力することになつた。教委に委せることかにすると語つてゐる。

事態收拾は縣委に一任され、同校 P.T.A.では六日午後五時より同窓會を開き時態收拾策を討議した結果、教官は一切から離れて職務を守ることを決意する。△時態の收拾については監督委員會を開き、問題の早期解決に協力することになつた。教委に委せることかにすると語つてゐる。

田畠縣議平て語る

刷新こそ刻下の急務

真相は歸廳後に発表

同窓會開く

近く態度決定

六日夜社會黨淺沼書記長と共に市公會堂で開かれた國會報告演説會に出席して地元出身の縣議として本事件をどう思うかとの記者の質問に對し居合せた本事件調査の爲めに來た縣廳行政課長青木氏の前で左の如く語り早急解決を望んでいた。「私は前校長時代から知つていたのでどうも困つた問題だと思つて、去る二十七日開かれた同窓會に校長が同窓會長以下五名の幹部に善處する旨を約束したが、當時の代表の中から誓約書を出せと強く要求したが同座に居た星縣議と私が立會つて誓約書は出さず

に済ました、事人間に關する問題であるから縣當局に於いて冷靜にこの事件の動機、經過並に現在の校内へ諸般の状況を照し適當な刷新を計ることと思ふ。これ

をやらないではこの弊農高

校は平常に戻ることは出来ないと思う、唯同窓會の動きについては決して赤がいるとかあるいは一部の者に

石城郡内各町村の社会事業		議會
正當するががれと連なる	悪質な自家用車	營業類似行爲で取締る
平和の講演	木戸公民館で	清算の上遅くも月末には 廿日頃大震省から來平さ れ散される
釣短信	木戸川の鮎釣りは友釣 人は五十四位、ドブ釣り 當分見込みなし	た國道上下流でも良型で35 匹附近は大型で35匹位で 日平均二十一・三十四匹で名 事件は一月から八月まで
義務觀念	横川ではフナ、スバ、ウグ イーなど法に對する義務 混雜することは甚だしく 之から見ると十八分開 四年となるにもかゝらず いままお同法の未知者の いこと法に對する義務	松平市三丁目東平物産二階東 北街頭宣傳株式會社事務所 に住宅貸地相談部を設け七 日より業務を開始した。特 に住宅金融公庫による住宅 資金の場合土地が無くて困 る方々は大いに御利用され てゐるのは長距離旅客のみ や區間旅客は客扱いにして いたつて見ても改善され てゐる感があります。例え ば平驛を中心にして私共通 勤の立場を申し上げると 1. 前八時頃の上下列しや の到着時刻を多少づらし ては貰えまい、現在
労	磐越東線より八時〇八 時四十分發列しやを始 めたが、常磐線下り平驛發 午後八時十分の列車は四 子は一人では寂しくて	3. 同午後八時十分の列 車は四ツ倉一富岡間、娘 は一人では寂しくて

田林総合病院は解説を書いた。これは日本医師会の決議で、東北大学医学部との交渉委員会が主導して実現した。この決議は、仙台市に出て、東北大医学部と折衝し、六日午後歸平したが、院長以下各科医員は次に通り正式決定した。

△院長兼内科部長・畠山精夫
博士、内科部員・石上勇太
郎医学士

△外科部長・佐藤弘隆博士、
同部員・阿部新平医学士

△産婦人科部長・鈴木辰夫
博士、同部員未定

△整形外科及眼科未定

右確定した、畠山院長以下各科医員は来る十五日頃着任され、開院準備に當り十月一日より開院する事となつたが、未定の整形外科及眼科医員は開院迄に未決定の場合欠員の儘開院し、在任者あり次第補充する事となつた。

度は容しやなく處分する事になった、なほ違反の内容は左の通りで資金台帳不作成が壓倒的多く次は賃金未拂、安全規定違反、人身賃買の順になつてゐる

時	後	自	人	局	番	實	長
右の	後	七	時よ				
市	中	町	二二三				
市	中	坂	坂				
代	子						
小	坂						
泉	本						
喜	浩						
之	剛志						

磐農高派闘争の問題

題
主催會は八日午前九時より
地方事務所會議室に於て開
く、社會事業實施に關する
事務所打合せを行う事とな
つた
眞がなくこの点については
五、六名の證人も居るし、
逃走のうれいもないのと身
柄は送檢しなかつたと司持
主任仕がかたつていた、それ
以外のことば私が報告した
後正式に發表されることと
公團清算事務
月末に終る

高橋博士院長に
×
一五寸ものが五六十四位、マキ餌が必要である。
ウグビはブドウ虫で五寸よ
り尺もので六一七十四位釣れる。
木戸川ではガラ掛けの時期が近づいたので仕掛けの準備をするやう
×
町長杯争奪少年野球大会開催される九、十の二日間温長杯争奪少年野球大会開催されることになった。

府會議
行ふ
開催す
湯本町
會は同
9日—11日

戀愛と結婚は別だ、そう云つて別れた
然しこの淋しさを何としようか！
信頼する夫と心の愛人との中に苦しむ
美しい妻の物語！

國ト画
英ル映
キヤ
スト
アン・トッド
トレヴァ・ホワード
クロード・レインズ

情熱の友

平文化劇場